

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Las lluvias aumentarán en abril y mayo](#)

▪ [Llegó la Minga para las marchas en Cali](#)

📰 [Google News](#)

■ [¿Cómo funcionaría esta medida?](#)

## Reabren debate sobre toque de queda para menores en el oriente de Cali



Foto: Archivo Diario Occidente

CALI

Martes 18 de Marzo, 2025

Los recientes enfrentamientos entre menores en el oriente de Cali reavivaron el debate sobre la implementación de un toque de queda para menores de edad.

Esta propuesta, impulsada por los concejales Alexandra Hernández Cedeño y Carlos Andrés Arias Rueda, busca frenar la violencia que afecta a niños y adolescentes en sectores como Pizamos y República de Israel.

El concejal Arias Rueda reveló un video en el que menores de edad se enfrentan con armas blancas.

Además, advirtió que estas convocatorias a peleas callejeras, muchas veces organizadas a través de redes sociales, ponen en riesgo la vida de los niños y generan un clima de inseguridad en la comunidad.

“Lo que vemos es una degradación social preocupante. Los niños tienen derechos fundamentales que deben ser protegidos. Es necesario que las instituciones actúen de inmediato para prevenir estas confrontaciones”, afirmó

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La veracidad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos: instalan cámaras ocultas en tornillos](#)



[Papá y madrastra de 'Big Popa' fueron asesinados en Cali](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)

Arias Rueda.

## Toque de queda para menores en el oriente de Cali

Ante esta situación, el concejal insiste en la necesidad de establecer un toque de queda en el oriente de Cali.

Según él, esta restricción evitaría que los menores de edad permanezcan en la calle en horarios nocturnos, reduciendo así los enfrentamientos y previniendo tragedias.

“El problema es de salud mental y requiere atención urgente. Nuestros niños no pueden seguir enfrentándose y perdiendo la vida. Hago un llamado a la Administración Distrital y a la Policía Metropolitana para que adopten esta medida que busca protegerlos”, declaró.

La propuesta generó opiniones divididas.

Mientras algunos sectores consideran que limitar la movilidad de los menores puede ser una solución efectiva para reducir la violencia, otros advierten que el problema es más profundo y requiere estrategias integrales de educación y prevención.

## Comisión para el seguimiento de políticas públicas

Por su parte, la concejal Hernández Cedeño propuso la creación de una comisión accidental en el Concejo de Cali.

Esta instancia se encargaría de hacer seguimiento a las inversiones y programas destinados a la infancia y adolescencia, asegurando que los recursos sean utilizados de manera efectiva para su bienestar.

Hernández Cedeño expuso cifras que reflejan la difícil situación que enfrentan los jóvenes en Cali.

Entre 2022 y 2024, el 44% de los homicidios en la ciudad afectaron a personas entre los 13 y 28 años.

Además, la deserción escolar aumentó un 4%, mientras que el desempleo juvenil supera el 18%.

“Los niños y jóvenes enfrentan múltiples amenazas, desde la violencia intrafamiliar hasta la falta de oportunidades educativas. Estas condiciones los exponen al consumo de sustancias psicoactivas y los hacen vulnerables a grupos criminales”, advirtió la concejal.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos